



●馬場会員 元気で飲んで楽しく生活出来ればいいかなと思っています。横原さんも元気でやっています。皆さんに宜しくとの事です。



●安居会員 今日は今年初めての新年例会なので紅白でおめでと  
うと表しました。ロータリーに入って十数年になりますか、健康に  
気を付けて奉仕活動が出来れば思います。



●五十嵐会員 皆さんおめでとうございます。年数は経っていますが、道面年度の途中から復活し、歳を考えたら上から3番目になり84歳になり、皆さんの足を引っ張らないように自分が出来る範囲で協力して行きたいと思います。



●三田会員 今年で60歳、お正月に初夢を見てすごくいい夢を見  
まして、起きたときに気持ちよく、今年はいいい年に成るのではと、  
新しく何かをやる年にしたい。



●中村会員 私より上の方が健康的でいらっしゃるり、ここ数年不健  
康を絵にかいたような日でしたので、今年は少し運動をしたいと思  
います。



●岩松会員 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願  
いいたします。時代の変化に追いつきながらやっていければと思  
います。



●寄森会員 筋肉貯金とアルコール除菌を貯めていきたいと思  
います。



●安東会員 海外旅行へ行く年にしたいと思います



●佐藤会員 勉強させられている。ゼロゼロ融資とか…23年新しいルールが出来き、いいスタートを切るには準備が必要です。



●齊藤会員 84歳の時に免許を返納、女房の買い物に付き合うのが大変ですが、リュックを買い健康のために頑張りたい。



●深澤会員 料理が美味しいと、美味しい雅叙園づくり、美味しい味を目指します。



●須賀会員 人手不足で大変でしたが2月から社員が戻り、正常な会社の運営を目指します。



●盛会員 とにかく楽しく、奉仕と親睦を目指します。早め早めに皆さんと楽しく。



●相馬会員 目黒クラブのみなさんが財源と奉仕をして素晴らしい。奉仕の精神は変わっていない毎年クラブをよくしていこうという姿をみて安心しています。職業を通して奉仕していただき会員が増える事を願っております。



●菅野会員 昨日も商工会議所の集まりがあり、美味しい料理をいただき、みたらロータリーの人ばかり、ロータリーの人って奉仕活動で活躍してすごいなと思っていただけるように頑張りたい。長く一緒にいた犬が亡くなりめいっています。今年出来るだけ歩くを目指したい



- 竹内会員 中目黒の本を出している 3 月中旬に発刊予定。編集に関わり真実を追求する記者の人はすごいなと勉強になりました。だから物を作って売る、新聞でも売れるのだと実感。



- 吉田会員 ロータリーの雰囲気になれる事。クラブで歌ったり、運動したりに驚かずに慣れる。クリニックの方はコロナが流行って3年になっているので自分が罹らない、家族、職員ともに気を付けていきたい。



- 七里会員 11 月後半から出席出来ず、4 月から医療の世界に動きがありそうで東京都と厚労省に振り回されている。コロナが流行ると救急車を断らないとならないので、目黒区民の方々が受け入れられるような体制作りを目指したい。



- 姚さん 3 月に卒業し、帰国、就職するので無事に卒業と就職が出来るように体力と体重、食べて寝て強くし、3 月まで楽しい思い出が出来ればいいと思います。



- 小林会員 今年は大きな変化の年のようです。これから情報を集めていきたいと思います。昨年庭にじゃがいも、パプリカなど野菜を作っていますが今年も力を入れてもっと作りたいと思っています。



- 大橋会員 子ども達を対象に読み聞かせを 10 年やっています。今年からお年寄りの方達に月 2 回、読み聞かせをする事になりました。



- 道面会員 ロータリーは時間厳守なのでやめておきます（時間がなくなり、すみませんでした）